

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 138

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

3 de julio 2023. Noticias

[Diseñan nuevas estrategias para inhibir agregados de proteínas involucrados en demencias y ELA](#)

La agregación de determinadas proteínas formando fibras de amiloide se ha relacionado en los últimos años con la aparición de diferentes enfermedades neurodegenerativas.

Una investigación liderada por las universidades Complutense de Madrid y Cambridge estudia, mediante cálculos computacionales, el mecanismo molecular de asociación de una de estas proteínas y consiguen inhibir su agregación patológica.



[Más información](#)

Samuel Blázquez y Jorge R. Espinosa. Facultad de Ciencias Químicas

4 de julio 2023. Noticias

[Un biomarcador identifica a los pacientes alcohólicos en periodo de abstinencia que presentan deterioro cognitivo](#)

La reelina, una proteína potencialmente neuroprotectora, podría actuar de forma diferencial en pacientes con Trastorno por Uso de Alcohol que expresan o no la apolipoproteína E4 (ApoE4),



La investigación está encabezada por la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y el Instituto de Investigación i+12 del Hospital 12 de octubre de Madrid y participa la Red de atención primaria en adicciones (Riapad).

[Más información](#)

Berta Escudero y Laura Orío. Facultad de

Psicología

7 de julio 2023. En profundidad

[Eso rosa no es coca](#)

La nueva droga llamada “cocaína rosa” rara vez contiene cocaína. No es la primera vez que sustancias ilegales llegan a la población con denominaciones erróneas, aumentando el riesgo de efectos indeseados relacionados con su consumo. Se reabre el debate sobre si se puede hacer algo más con las drogas ilegales aparte de prohibirlas.



[Más información](#)

Luis Sordo. Facultad de Medicina

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

16 de junio 2023. Noticias

[Convocatoria para la presentación de actividades en la XXIII edición de la Semana de la Ciencia](#)

semana de la 
ciencia y la **innovación**

Arrancamos la preparación de la XXII edición de la Semana de la Ciencia, que este año se celebrará del 6 al 19 de noviembre de 2023. En la UCC+i tenemos todo preparado para recibir las propuestas de actividades de las facultades y centros complutenses. Un año más esperamos que esta nueva edición sea un éxito de participación.

Para proponer actividades se deberá cumplimentar un **formulario online** con la descripción de la actividad y otros datos necesarios para ser incluida en la web de [madrimasd](#).

Si la actividad solicita financiación por parte del vicerrectorado de Investigación y Transferencia a

que se den de alta a partir de esa fecha, no serán tenidas en cuenta para el reparto del presupuesto.

[Toda la información y formulario de registro](#)

Para suscribirte a nuestro boletín pincha aquí



This email was sent to <<Correo Electrónico>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid,
MADRID 28040 · Spain

